

**2016 PROVINCIAL SKILLS COMPETITION  
OLYMPIADES PROVINCIALES DES MÉTIERS ET TECHNOLOGIES 2016**

*Cosmetology Association of NB/Association de Cosmétologie du N.-B.*



*Cosmetology Association  
OF NEW BRUNSWICK*



**January 25, 2016 / Le 25 janvier 2016  
Hairstyling / Coiffure  
Contest description/ Description du concours  
Level (post-secondary)/ Niveau (post-secondaire)**

[www.skillscanada.nb.ca](http://www.skillscanada.nb.ca)

**English**

**Start time:** 9:15 am

**Location:** CANB, 220 Whiting Road,  
Fredericton

**HAIRSTYLING COMPETITIONS**

\* Participants must have been born on or after January 1, 1995 and must be a current valid registered student with the Cosmetology Association of New Brunswick. (CANB)

\* There are 18 spaces available; schools may submit an alternate student to replace schools who have chosen not to participate. This will be first come first serve basis. (MAXIMUM OF 2 CANDIDATES PER SCHOOL)

\* Skills Canada will host the 22nd Skills Canada National Competition in June 2016 in Moncton, New Brunswick.

\* Applicants must make application no later than January 18, 2016

**Français**

**L'heure de départ:** 9h15

**Lieu :** ACNB, 220 chemin Whiting,  
à Fredericton

**CONCOURS DE COIFFURE**

\* Les participants ne doivent pas être nés avant 1er janvier 1995 et être présentement inscrits à titre d'étudiants en bonne et due forme auprès de l'Association de cosmétologie du Nouveau-Brunswick (ACNB).

\* Il y a 18 places disponibles. Chaque école peut soumettre le nom d'une deuxième personne, au cas où une autre école choisit de ne pas déléguer de participant. Les demandes seront acceptées selon le principe du premier arrivé, premier servi. (LIMITE DE 2 CANDIDATS(EST) PAR ÉCOLE)

\* Compétences Canada organisera le 22<sup>ième</sup> Olympiades canadiennes des métiers et technologies en juin 2016, à Moncton, au Nouveau-Brunswick.

\* Les demandes doivent être présentées au plus tard le 18 janvier 2016.

### COMPETITION

- Date:** January 25, 2016
- Location:** CANB, 220 Whiting Road, Fredericton
- Time:** Registration - 8:30 a.m.  
Competition begins - 9:15 a.m.
- Limit:** Total of 18 spaces, 2 students per school. Spaces not filled will be allocated to participating schools.
- Agenda:** Test one: Women's Evening Long Hair Elegance  
Test Two: Men's Fashion Cut with Colour 3 wishes: Male Pivot Point mannequin donated by CANB.

#### **TEST ONE:**

Women's evening long hair elegance

**Mannequins:** Competitors have the choice of either using the mannequins donated from the CANB or bringing their own Sophia from Pivot Point Canada. These are the only two mannequins allowed in the Elegant Evening Long Hair competition.

**New:** coloring the mannequin will be done prior to the competition only in test #1 – Women's Evening Long Hair Elegance.

This competition is a Ladies Long Hair Up, which is suited for a stylish elegant and sophisticated woman. The competitor has the freedom to create the style by dressing the hair either:

- a) All the hair in an upward motion or;
  - b) A maximum 30% of the hair can be in a downward motion below the natural hairline.
- Hairstyle must be suited to the mannequin and depict the theme of elegant evening.

Mannequin must display no less than two colours

Mannequin cannot be pre-set and must be brushed straight back.

### COMPÉTITION

- Date :** Le 25 janvier 2016
- Lieu :** ACNB, 220, chemin Whiting, Fredericton
- Heure :** 8h30 – inscription  
9h15 – début de la compétition
- Limite :** Total de 18 places – 2 étudiants par école. Les places qui ne seront pas remplies seront accordées aux autres écoles participantes.
- Agenda :** Premier test : coiffure de soirée élégante pour femme (longue chevelure)  
Deuxième test : Une coupe pour homme à la mode – coloration 3 couleurs (mannequin masculin de Pivot Point fourni par l'ACNB)

#### **PREMIER TEST**

Coiffure de soirée élégante pour femme (longue chevelure) :

**Mannequins:** Vous avez le choix d'utiliser le mannequin fourni par l'ACNB ou vous pouvez amener votre mannequin Sophia, de Pivot Point Canada. L'utilisation d'un autre mannequin ne sera pas permise pour la coiffure soirée élégante pour femme.

**Nouveau :** L'application de la couleur sera fait avant la compétition pour le premier test seulement (coiffure soirée élégante pour femme)

Le concours consiste en une monture haute de soirée (longue chevelure), une coiffure qui convient à une femme élégante et sophistiquée. Les participants peuvent créer leur coiffure comme suit :

- a) Tous les cheveux doivent être peignés vers le haut ou;
- b) un maximum de 30 % des cheveux peuvent être peignés vers le bas sous la ligne de contour naturelle de la chevelure. La coiffure doit convenir au mannequin et respecter le thème du style élégant de soirée.

Mannequin doit montrer au moins deux couleurs.

Mannequin ne peut pas être préparé à l'avance et les cheveux doivent être peignés par l'arrière.

**Tools and Products:**

Any electric tools may be used during comb out time, only Redken products can be used, styling products and hairsprays are allowed. No hair length may change during competition time however fine hair ends may be cleaned up.

**Hairpieces:**

Maximum of 3 hairpieces can be used, one hairpiece must be used with the use of two or more colours, the hairpiece cannot be preset, demerit will be as a result. The hairpiece should be in harmony with the overall hairstyle, form, balance and polish.

Earrings and ornamentation are allowed, made by hair or hair-like fibres are forbidden, a minimum 3 and maximum of 5 ornaments can be placed on the mannequin. The base of the ornaments cannot be any bigger than the size of a Loonie.

**Demerits:**

- Pre-set of mannequin
- Pre-set of hairpiece
- Changing hair length with mannequin and hairpieces
- Use of coloured spray, gel, mousse
- Used make-up, necklaces and dressed mannequins
- Coaching: First warning, 1-5 points, second warning will be disqualification

**Time: 2 hrs**

**Outils et produits :**

Il est possible de se servir de n'importe quel outil électrique durant la mise en plis, seuls les produits Redken peuvent être utilisés. L'usage de produits de coiffage et de fixatif est permis. La longueur des cheveux ne peut changer pendant le concours. Il est cependant permis de tailler les fines pointes de cheveux.

**Postiches :**

Il faut se servir d'au moins trois postiches. Il doit avoir un postiche avec deux couleurs ou plus. Le postiche ne doit pas être fixé à l'avance, faute de quoi des points de démerite seront attribués. Le postiche doit être harmonisé avec le style, la forme, l'équilibre et le lustre de la coiffure.

Les boucles d'oreilles et les ornements sont permis, par contre elles ne doivent pas être faites de cheveux ou même imiter les cheveux. Un minimum de 3 et un maximum de 5 ornements peut être utilisés. La base du bijou ou l'ornement ne doit pas être plus gros qu'une pièce de monnaie de 1\$.

**Points de démerite :**

- mannequin fixé à l'avance
- postiches fixé à l'avance
- Changement de la longueur des cheveux du mannequin ou des postiches
- l'utilisation de vaporisateurs, de gel ou de mousse à couleur
- l'utilisation du maquillage, collier ou de vêtements sur le mannequin
- Assistance: premier avertissement : de 1 à 5 points. Deuxième avertissement : disqualification

**Durée : Deux heures**

## TEST TWO

Men's Fashion Cut with Colour 3 wishes: Male Pivot Point mannequin donated by CANB.

This haircut and colour is to reflect a fashion male hairstyle. (cut, colour and texture)

CUT	COLOUR	TEXTURE
Undercut	Red	
Shave area with tattoo	Copper	
Asymmetrical Element	Gold	straight
Textured Ends	Blond	
	Brown	
	Black	
	Grey	

### Haircut:

- All cutting tools are allowed
- the finished length of the haircut is free
- The haircut, the styling and colour must be fashion trend not funky or avant-garde and NOT REFLECT OMC
- All techniques are permitted

### Colour:

- All techniques may be used
- Colour must be fashion trend, not funky or avant-garde

**Covering of the face of the mannequin will NOT be allowed**

### Finished style:

- All styling products are allowed (except color spray, gel, mousse or colour markers)
- All styling tools are allowed
- Dressing, make-up, earrings and necklaces are NOT permitted

**Time: 2 hrs 45 minutes**

### Technical contact:

Donnie Coholon  
[Circa1878@hotmail.com](mailto:Circa1878@hotmail.com)

## DEUXIÈME TEST

Coupe à la mode pour homme– coloration 3 couleurs (mannequin masculin de Pivot Point fourni par l'ACNB)

La coupe et la couleur doit refléter une coupe pour homme à la mode (coupe, couleur et texture)

COUPE	COULEUR	TEXTURE
Undercut	Rouge	
Raser la section avec un tatou	Couleur cuivre	
Élément asymétrique	Or	Cheveux raides
Pointes texturisés	Blond	
	Brun	
	Noir	
	Gris	

### Coupe de cheveux :

- Tous les outils de coupe sont permis.
- La longueur des cheveux à la fin de la coupe est de votre choix
- La coupe, le style et la couleur doit être à la mode sans être « funky », avant-garde ou même refléter MOC
- Toute technique peut être utilisée

### Couleur:

- Toutes techniques peuvent être utilisées
- La couleur doit être à la mode, sans être « funky » ou avant garde

**Le recouvrement du visage du mannequin est interdit**

### Style fini :

- Tous les produits de finition sont permis, sauf les vaporisateurs, le gel ou la mousse en couleur ou d'indicateurs de couleurs
- Tous les outils de mise en plis sont permis.
- Il n'est pas permis d'agrémenter le mannequin de vêtements, de maquillage, de boucles d'oreilles ni de colliers.

**Durée: Deux heures et 45 minutes**

### Contact :

Donnie Coholan : [circa1878@hotmail.com](mailto:circa1878@hotmail.com)